

Mayo
07, 2021

FACILITIES MANAGEMENT

AT COLORADO STATE UNIVERSITY

Comunicación
Semanal de FM

Edición 116

Bienvenidos Empleados Nuevos de FM (abril y mayo 2021)

Nos complace presentar a **David Hendrix** quien recientemente se unió al taller eléctrico de la sección de Operaciones de FM. David dijo, “¡Verdaderamente estoy muy emocionado de estar trabajando aquí y espero pronto conocerlos a todos!” Él es un electricista certificado que viene de N-Line Electric con experiencia residencial, comercial e industrial. Su trabajo será el mantenimiento de los sistemas eléctricos existentes en el campus, incluyendo todo hasta 13,200 voltios. David también compartió que está orgulloso de ser esposo y padre de dos niños. En su tiempo libre, practica herrería en una forja que construyó en su garaje.



Por favor den una cordial bienvenida a **Savannah Romero** de Denver, al puesto de Técnico de Servicios de Contabilidad. Ella ha estado trabajando en FM como empleado estudiante durante dos años y se unirá a la sección de Finanzas de FM en un puesto de tiempo completo a mediados de mayo. Savannah se graduará con una licenciatura en Finanzas Comerciales y un certificado en Contabilidad Administrativa. Ella sirvió como tesorera de su hermandad universitaria “Pi Lambda Chi”, Directora de



Mayo
07, 2021

FACILITIES MANAGEMENT

AT COLORADO STATE UNIVERSITY

Comunicación
Semanal de FM

Edición 116

Finanzas del [Consejo de Programación de Hermandades y Fraternidades de CSU](#), y tiene experiencia gerencial en ventas al por menor. En su nuevo puesto, Savannah proveerá apoyo técnico y supervisión para asegurar que las transacciones y los procedimientos financieros departamentales cumplen con las leyes, los reglamentos y las políticas federales, estatales y de la universidad. Un punto interesante sobre Savannah: Le gusta el programa de televisión *The Office* y colocar recuerdos en su escritorio.

Asimismo, den la bienvenida a **Frank Poltzer** que se unió a Residuos Sólidos Integrados (ISW) en abril como conductor de transporte de reciclaje. ISW es parte de Servicios a Edificios en la sección de Operaciones de FM. Le damos una cordial bienvenida a él y a los demás empleados del Departamento de Facilities Management.

Jubilaciones de FM (mayo 2021)

Javier Gonzales-Ramos ha trabajado en FM desde junio 2005. Después de 16 años de servicio en Limpieza, Javier se jubilará el 31 de mayo. Javier trabaja en el Equipo de Limpieza 3am del Grupo de Servicios a Edificios perteneciente a la sección de Operaciones de FM. Este equipo es el responsable de MRB y los edificios de Química. Javier dice que en su jubilación quiere disfrutar más tiempo con sus nietos y seres queridos. Él expresó su aprecio por el compañerismo que sus colegas de trabajo y supervisores han tenido con él durante los años que trabajaron juntos.

El supervisor de Limpieza, Anthony Martinez, ofreció estas palabras de gratitud por el servicio de Javier: "Javier es una muy buena persona y un buen amigo. Le deseamos lo mejor y que disfrute su familia en el futuro." La Coordinadora del Programa de Limpieza, Jyenna Baeza, comparte ese sentimiento, añadiendo, "Solo quiero decir que ha sido un gran placer trabajar con él durante todos estos años." Por favor únase a nosotros dando las gracias a Javier por su firme compromiso con CSU y FM. Le deseamos lo mejor en su jubilación.

<https://www.fm.colostate.edu/fmNews>

fac_news@mail.colostate.edu